



Regierungsratsbeschluss vom 15. April 2025

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2025.058: Verein Ex/Ex Theater – Theateraufführungen «Eiszeit?»

P250471

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Ex/Ex Theater für die Theateraufführungen «Eiszeit?» in der Kunsteisbahn im Mai und Juni 2026 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 60'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Ex/Ex Theater für die Aufführungen des Stücks «Eiszeit?», welche ab dem 21. Mai 2026 auf der Kunsteisbahn Margarethen stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 60'000 Franken bewilligt. Die neue Produktion des Ex/Ex Theaters nach einem Text von Sarah Carlörtscher übersetzt das Phänomen der schmelzenden Gletscher, die Klimaerwärmung und deren Folgen auf die in den Sommermonaten trockengelegte Kunsteisbahn Margarethen Basel.

